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La seduta inizia alle ore  18.30   . 

PAGANELLI — SINDACO. Buonasera a tutti. Diamo inizio alla nostra seduta del Consiglio. 
Procediamo con l’appello.  

Il Sindaco invita il Segretario Comunale, dott.ssa Paola De Montis, a procedere 
all'appello nominale, che dà il seguente risultato: 

 

Paganelli Donatella – Sindaco  presente 

Busetto Luisa presente 

Mei Giancarlo presente  

Battazza Tonina  presente 

Cappellini Giovanni presente  

Dionigi Roberto presente 

Fedrighelli Francesca presente 

Gaspari Nicolas assente  

Nardini Francesco                                                        assente  

Severini Anna Maria presente 

Valentini Michela presente  

Constatato il numero legale dei presenti, il Sindaco dichiara valida ed aperta la 

seduta nominando quali scrutatori nelle persone dei consiglieri Cappellini Giovanni, 

Valentini Michela e Battazza Tonina. 
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PUNTO N. 1 — COMUNICAZIONI 

DEL SINDACO. 

PAGANELLI — SINDACO. Questa non 
sono molti punti però, siccome tanti 
documenti son tutti in cartella, andremo un po’ 
di corsa perché l’ora è un po’ tarda, ci sono un 

sacco di impegni, recite, altri consigli comunali 
perciò andiamo molto spediti. Salutiamo 
anche il nostro ragioniere, Dr. Bertozzi, che 
oggi è per lui il primo Consiglio, diamo 
ufficialmente il benvenuto, anzi anche se è già 
molti mesi che lo stiamo tartassando. 
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PUNTO N. 2 — INTERROGAZIONI ED 
INTERPELLANZE. 
 

PAGANELLI — SINDACO.  Non ce ne 

sono. 
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PUNTO N. 3 — APPROVAZIONE 

VERBALI SEDUTA PRECEDENTE.   
 
PAGANELLI — SINDACO. La seduta è 
del 30 settembre 2019. La dobbiamo mettere 
ai voti. Astenuti? Contrari? Favorevoli?  
 

 
 Posta in votazione la delibera,   il 

Consiglio Comunale approva ad 

unanimità 
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PUNTO N. 4 — APPROVAZIONE 

CONVENZIONE CON L’UNIONE 

MONTANA ALTAVALLE DEL METAURO 

URBANIA PER LA GESTIONE DEL 

SISTEMA BIBLIOTECARIO 

COMPRENSORIALE ALTO METAURO 

PERIODO 2020-2022. 
 
PAGANELLI — SINDACO.  Questa è la 
convenzione che abbiamo con l’Unione 
Montana per la gestione della biblioteca 
comunale. In pratica abbiamo messo in rete la 
nostra biblioteca come quella degli altri 
comuni, cioè si è creata una rete tra tutte le 
biblioteche dei Comuni, sotto il 
coordinamento dell’Unione Montana. Questa 
convenzione ci dà  la possibilità di usufruire di 
un patrimonio librario maggiore perché, 
sebbene l’utente si rivolga alla biblioteca di 
Borgo Massano e nella sua scelta desidera 
ricevere, leggere un libro che si trova in 
un’altra biblioteca tipo ad Urbania, fa la 
richiesta e nel giro di tre giorni, senza spostarsi 

gli arriva in luogo. Così come tante altre 
iniziative, c'è la catalogazione dei libri anche, 
tutto archiviato con un… come si chiama, con 
un sistema informatico. La convenzione 
diciamo che andiamo a rinnovare quella 
scaduta al 31.12.2019. Si rinnova per 
l’annualità 2020 e 2022. La convenzione c'è 
scritto dentro, ha un costo di 2.000 euro annui 
più 200 euro che vanno versati poi da parte 
dell’Unione Montana alla regione. Sempre 
stabilito dalla convenzione abbiamo anche la 
presenza settimanale di una operatrice 
bibliotecaria che  viene proprio dal polo 
bibliotecario. Mettiamo ai voti, dobbiamo 
votarla. Astenuti? Contrari? Favorevoli?  
 
 

 Posta in votazione la delibera,   il 

Consiglio Comunale approva ad 

unanimità 

 

Posta in votazione l’immediata 

esecutività della delibera,   il Consiglio 

Comunale approva ad unanimità
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PUNTO N. 5 – ADESIONE ALLA 

RETE DEI COMUNI PER LA 

MEMORIA CONTRO L’ODIO E 

RAZZISMO ORDINE DEL GIORNO. 

PAGANELLI — SINDACO.  Voi avrete 
sentito parlare su stampa, sui giornali il 
discorso della Senatrice a vita Liliana Segre 
alla quale è stato obbligo assegnare la scorta 
per le minacce ricevute a scopo di razzismo 
sulla sua persona. Liliana Segre è una bambina 
sfuggita alla persecuzione, uscita anche viva 
dai campi di concentramento e purtroppo oggi 
continua ancora questa persecuzione. Perciò il 
Parlamento ha fatto un documento dove si 
adopererà, in pratica è stata istituita una 
commissione al Senato della Repubblica con 
l’obbligo e lo scopo di fare adeguate iniziative 
di informazione sui risultati del lavoro svolto 
contro la xenofobia ed a coltivare la memoria 
dell’antifascismo e della lotta contro tutti i 

totalitarismi dei crimini compiuti nelle guerre 
coloniali, creare nuove azioni di 
sensibilizzazione culturale e perciò il consiglio 
comunale impegna il sindaco e la giunta a 
seguire e a sostenere questi percorsi della 
commissione istituita al Senato della 
Repubblica. Pertanto aderire alla rete dei 
comuni per la memoria contro l’odio ed al 
razzismo. Sono andata un po’ veloce però il 
documento dentro, poi magari con calma… 

INTERVENTO. Tanto l’abbiamo visto. 

PAGANELLI – SINDACO. L’avete già 
visto. Lo mettiamo ai voti. Astenuti? Contrari? 
Favorevoli?      

 

Posta in votazione la delibera,   il 

Consiglio Comunale approva ad 

unanimità
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PUNTO N. 6 – RATIFICA 
DELIBERA GIUNTA COMUNALE N. 
88 DEL 25.10.2019 AD OGGETTO 
VARIAZIONE DI URGENZA AL 
BILANCIO DI PREVISIONE 
FINANZIARIO 2019-2021. 
 

PAGANELLI — SINDACO.  In pratica 
andiamo a ratificare delle variazioni di urgenza 
ai capitoli di  bilancio che abbiamo approvato 
in Giunta. Approfittiamo del ragioniere. 
 
RAG. BERTOZZI. Vi annuncio velocemente 
le variazioni di bilancio che sono state 
effettuate, poi se c'è qualche domanda 
specifica mi chiedete. La maggior parte delle 
variazioni di bilancio innanzitutto parliamo di 
variazioni nei capitoli di spesa quindi non di 
maggiori entrate, insomma sostanzialmente 
meno spese su alcuni capitoli che vengono 
trasferiti in altri capitoli, quindi sono variazioni 
più e meno all’interno delle voci dei capitoli di 
spesa. L’unica voce di maggiore entrata se non 
ricordo male, adesso sto guardando un attimo 
qui, erano i 6.300 del contributo che ci veniva 
dato dalla Regione Marche per il progetto 
Over 30, quindi entra un contributo dalla 
Regione Marche, viene utilizzato per questo 
progetto appunto Over 30. Rimangono a 
carico del Comune l’Irap e l’Inail del soggetto. 
Andando nel dettaglio delle singole variazioni, 
guardando l’allegato appare per Over 30 che 
abbiamo già citato, ci troviamo sempre 
variazioni all’interno, come dicevo prima, nei 
capitoli di uscita, parte sostanzialmente per le 
spese delle progettazioni, libri di testo, 
interventi assistenza alunni poi abbiamo spese 
per manifestazioni, ludoteche centro estivo 
contributi alle famiglie, segnaletica stradale, 
queste sono tutte. Non so se voi avete guardato 
l’allegato, avete preso visione di queste 
variazioni, se avete qualche domanda specifica 
su qualche importo, situazione particolare. 
 

PAGANELLI — SINDACO. Per ora no. 
 
RAG. BERTOZZI. Ripasso il materiale al 
Sindaco. 
  
PAGANELLI — SINDACO. Grazie 
ragioniere. Allora sì, come ha detto Bertozzi 
sono solo delle situazioni dove magari  
qualche capitolo c'erano delle somme in più, 
necessitava in altri capitoli e perciò sono state 
semplicemente spostate. Over 30, diciamo 
questo progetto regionale dove  in pratica ci ha 
dato la possibilità di utilizzare una persona 
disoccupata che aveva più di 30 anni, cioè  il 
regolamento della graduatoria della Regione 
Marche diceva questo, e l’abbiamo utilizzato 
per stare in biblioteca ed assistenza ai compiti 
ai bambini. Il progetto è iniziato prima 
dell’estate ed andrà a termine adesso verso 
aprile 2020. I 6.300 sono solo, diciamo, la 
spesa da qui a dicembre. 
 
INTERVENTO. Quindi sarebbe uno 
stipendio per lui? 
 
PAGANELLI — SINDACO. Sì, viene più o 
meno sui 700 euro al mese. 7 per 9 63. 
 
SEGRETARIO. È tutto lo stipendio però, da 
giugno fino alla fine dell’anno. 
 
 
PAGANELLI — SINDACO.  È tutto, da 
giugno fino alla fine dell’anno. Tutto, tutto il 
progetto. Lo dobbiamo mettere ai  voti, 
astenuti? Contrari? Favorevoli? 
 

 Posta in votazione la delibera,   il 

Consiglio Comunale approva ad 

unanimità 

 

Posta in votazione l’immediata 

esecutività della delibera,   il Consiglio 

Comunale approva ad unanimità

  
  



 Consiglio Comunale                          Comune di Montecalvo in Foglia 

SEDUTA DEL 20 DICEMBRE  2019 

 

 8

PUNTO N. 7 – RATIFICA 
DELIBERA DI G.C. 101   DEL 
26.11.2019 AD OGGETTO: 
"VARIAZIONE D'URGENZA AL 
BILANCIO DI PREVISIONE 
FINANZIARIO 2019/2021 (ART. 
175, COMMA 4, DEL DLGS. N. 
267/2000).  
 

PAGANELLI — SINDACO.   Passo la 
parola al rag. Bertozzi. 
 
RAG. BERTOZZI. Queste sono le seconde 
ed ultime variazioni effettuate nell’anno. In 
questo caso abbiamo avuto sia come nel caso 
precedente movimenti di capitoli di uscita 
quindi somme rimaste non spese da un 
capitolo di uscita e trasferite in altri capitoli di 
uscita, sia delle nuove entrate. Come vi salterà 
sicuramente all’occhio i 30.000 euro in entrata, 
sono delle entrate straordinarie ricevute dal 
GSE che è l’ente che si occupa in pratica 
dell’energia elettrica e ha rendicontato questo 
contributo di cui, diciamo, siamo venuti a 
conoscenza alla fine dell’anno quindi 
l’abbiamo portato in entrata. Per il resto le altre 
somme sono state movimentate, utilizzate per 
il discorso delle luminarie natalizie, sono state 
utilizzate anche per il pranzo di Natale, pranzo 
degli anziani, riparazione dell’automobile della 
Polizia Municipale per ricoprire quelle spese 
che dicevo prima a carico del Comune 
dell’Erap, dell’Inail soggetto Over 30, poi tra le 
principali abbiamo anche… 
 
PAGANELLI — SINDACO. Le più 
importanti erano quelle. 
 
RAG. BERTOZZI. Sì, quelle importanti 
erano queste qui, diciamo. Sto guardando il 
fondo di riserva, il pranzo l’abbiamo citato, 
quelle le somme più rilevanti, le luminarie. 
Entrata del GSE, c'è stato anche un 
trasferimento per coprire l’ultima quota del 
pranzo di Ca’ Lanciarino, della mensa, 
diciamo per coprire l’ultimo … che rimaneva 
dell’anno e direi che con le cose più importanti 
siamo in linea. Se avete domande particolari 
su qualcosa di particolare, ok. 

 
PAGANELLI — SINDACO.  Spiego solo 
un attimo i 30.000 dal GSE, è il risultato 
dell’impianto fotovoltaico, non l’impianto 
fotovoltaico, l’adeguamento che avevo fatto, 
efficientamento energetico sui lavori, sulla 
scuola elementare di Borgo Massano, vi 
ricordate quel lavoro che abbiamo fatto, che 
abbiamo speso sui 150.000 euro, 
comprendeva anche una parte di 
efficientamento energetico e questo 
efficientamento energetico ci ha dato un 
contributo di 30.000 euro. Sapevamo che 
dovevano entrare però non si sapeva quando, 
perciò nel Bilancio di Previsione non c'erano e 
adesso nel momento in cui è arrivata la 
comunicazione li abbiamo incamerati, che poi 
vanno nel fondo di riserva. 
 
SEGRETARIO. E successivamente in 
avanzo. 
 
PAGANELLI — SINDACO. 
Successivamente in avanzo. 
 
SEGRETARIO. Non credo che ci sarà 
nessuna particolare difficoltà da qua a fine 
anno. 
 
PAGANELLI — SINDACO. La maggiore 
spesa che abbiamo dovuto rimpinguare il 
capitolo è dovuta al fatto che, come sapete, è 
partito il tempo prolungato alla scuola di Ca’ 
Lanciarino, elementare, la primaria di Ca’ 
Lanciarino, questo vuol dire che i pasti nella 
totalità dell’anno sono aumentati, i pasti dei 
bambini delle elementari. Questa somma, 
diciamo, non era completamente prevista 
perché quando era stato fatto il bilancio ancora 
non si sapeva quanti bambini e quanti pasti si 
dovevano fare, perciò è stata fatta una 
variazione in entrata per sostenere la spesa e la 
variazione in uscita per pagarla. mettiamo ai  
voti, astenuti? Contrari? Favorevoli? 
 

 Posta in votazione la delibera,   il 

Consiglio Comunale approva ad 

unanimità 

 



 Consiglio Comunale                          Comune di Montecalvo in Foglia 

SEDUTA DEL 20 DICEMBRE  2019 

 

 9

Posta in votazione l’immediata 

esecutività della delibera,   il Consiglio 

Comunale approva ad unanimità
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PUNTO N. 8 – COMUNICAZIONE 
PRELEVAMENTO FONDO RISERVA 
(artt. 166 e 176, D.Lgs. 18  
agosto 2000, n. 267 
 

PAGANELLI — SINDACO. È solo una 
comunicazione, non si vota. Abbiamo 
prelevato dal fondo, una variazione del 

Bilancio di Previsione, abbiamo prelevato dal 
fondo una somma di € 1.342,00 per il 
contratto della fotocopiatrice. Era scaduto il 
contratto della fotocopiatrice, l’abbiamo 
dovuto rinnovare, fino a fine anno, per aver la 
somma a disposizione. Questa era solo una 
presa di atto. 
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PUNTO N. 9 – ADESIONE 
CONVENZIONE ACCORDO QUADRO 
TRIBUTI CON COMUNE CAPOFILA 
DI SANT' ANGELO IN VADO  
 

PAGANELLI — SINDACO.   Anche 
questo è un rinnovo di una convenzione già 
esistente che era scaduta ed andrà comunque a 
scadere il 31/12/2019. 
 
SEGRETARIO. No, questa è quella che è 
stata prorogata fino al 26/9/2020. Queste sono 
due convenzioni collegate: la prima 
convenzione è quella alla quale stiamo 
andando ad aderire questa sera, è un accordo 
quadro tra una filiera di comuni il cui capofila 
è il Comune di Sant’Angelo In Vado. Questo 
accordo quadro servirà per gestire in forma 
associata il servizio di accertamento di 
riscossione dei tributi locali, quindi l’Imu, la 
Tari, attualmente gestito dall’azienda Andreani 
Tributi. L’azienda Andreani Tributi ha avuto 
l’affidamento dopo la costituzione di un 
accordo quadro sei anni fa, sette anni fa, tra 
questa filiera di comuni. Successivamente alla 
costituzione di questo accordo il Comune 
capofila ha indetto le procedure di gara ed in 
seguito all’aggiudicazione di questa gara da 
parte della ditta Andreani Tributi, il 
procedimento è stato curato da questa ditta 
fino ad oggi. L’accordo quadro scadeva il 27/9 
di questo anno, del 2019, è stata disposta una 
proroga  di un anno, come era previsto negli 
originali documenti di convenzione approvati 
dai consigli dei vari comuni partecipanti, e 
questa proroga scadrà il 27/9/2020. Con 
questa nuova adesione noi andremo a 
prepararci a ricostituire questo accordo quadro 
per il futuro e successivamente a questa 
ricostituzione il comune capofila, cioè 
Sant’Angelo In Vado, procederà ad indire 
nuovamente la gara per l’affidamento del 
servizio. A quel punto vedremo se proseguirà 

la gestione della ditta attuale, Andreani Tributi, 
oppure se l’appalto verrà aggiudicato ad un 
soggetto diverso. In esecuzione di questa 
convenzione a latere è presente un’altra 
convenzione, sempre con capofila 
Sant’Angelo In Vado, che è una convenzione 
di servizio per il supporto all’accertamento dei 
tributi, perché il Comune di Sant’Angelo In 
Vado svolge, per i comuni partecipanti 
all’accordo quadro, una serie di operazioni 
tecniche ed esecutive di supporto alla ditta 
affidataria del servizio di gestione dei tributi. 
Quella è una convenzione che non è di 
competenza del consiglio comunale, invece di 
competenza della Giunta, era in scadenza al 
31/12/2019 ed abbiamo già provveduto a 
rinnovarla per un ulteriore anno, non ricordo 
esattamente, mi sembra per un ulteriore anno. 
 
PAGANELLI — SINDACO. Perciò si 
propone, la proposta che si fa al consiglio è di 
manifestare la volontà di aderire alla 
convenzione per l’esercizio dell’attività di 
gestione entrate tributarie e patrimoniali in 
forma associata, riservandosi di richiedere 
l’ingresso in convenzione in un successivo 
momento, al fine di valutare l’organizzazione 
interna. Cioè intanto noi diciamo aderiamo, 
però ci riserviamo anche di valutare se 
vogliamo organizzarci diversamente e 
comunque non perdere l’opportunità di poter 
usufruire di questo accordo quadro. 
Mettiamolo ai voti, astenuti? Contrari? 
Favorevoli? 
 

 Posta in votazione la delibera,   il 

Consiglio Comunale approva ad 

unanimità 

 

Posta in votazione l’immediata 

esecutività della delibera,   il Consiglio 

Comunale approva ad unanimità
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PUNTO N. 10 – RICOGNIZIONE 
PERIODICA DELLE 
PARTECIPAZIONI PUBBLICHE EX 
ART. 20, D.LGS. 19.08.2016, 
N. 175, COME MODIFICATO DAL 
D.LGS. 16.06.2017, N. 100. 
APPROVAZIONE 
 

PAGANELLI — SINDACO.   Passo la 
parola al Segretario. 
 
SEGRETARIO. Questo è un adempimento 
che noi in base al Testo Unico delle società 
partecipate, dobbiamo effettuare ogni anno. Se 
ricordate qualche anno fa, precisamente nel 
2017, è stato pubblicato questo Testo Unico 
che prevedeva una razionalizzazione delle 
partecipazioni nelle società detenute dall’ente, 
razionalizzazione che doveva essere operata 
sulla base dei criteri previsti dall’art. 4 di questo 
Decreto Legislativo e che erano improntati alla 
indispensabilità del possesso di queste 
partecipazioni da parte dell’ente comunale, in 
modo particolare noi abbiamo mantenuto 
sostanzialmente soltanto la partecipazione in 
Marche Multiservizi che è considerata una 
società di interesse generale perché gestisce, 
appunto, sia i servizi idrici integrati che la 
raccolta dei rifiuti, lo smaltimento dei rifiuti 
quindi presenta quelle caratteristiche che il 
legislatore prevede per il mantenimento della 
partecipazione. Quindi è sopravvissuta, 
potremmo definire, alla razionalizzazione 
straordinaria che è stata fatta nell’anno 2017, 
successivamente ogni anno entro il 31/12 il 

Comune deve addivenire ad una ricognizione 
annuale  quindi a dichiarare che le 
partecipazioni detenute continuano a 
mantenere quelle caratteristiche previste dalla 
normativa specifica per poter essere 
mantenute. Noi abbiamo solo la 
partecipazione a Marche Multiservizi e poi 
abbiamo la Sis che tuttora è ancora in 
liquidazione e la liquidazione non è stata 
chiusa. Questo è l’adempimento propedeutico 
che farete voi, invece a gennaio si aprirà la 
rilevazione del Ministero dell’Economia e 
delle Finanze su un portale online quindi il 
Comune provvederà a registrare le 
partecipazioni che oggi il Consiglio delibera 
come mantenute e necessarie, verranno 
inserite in questo portale, tutti i dati poi 
verranno trattati dal Ministero dell’Economia e 
delle Finanze per le rilevazioni di competenza 
e verranno altresì trasmessi alla Corte dei 
Conti. 
 
PAGANELLI — SINDACO. Lo dobbiamo 
mettere ai voti, astenuti? Contrari? Favorevoli? 
 
 

Posta in votazione la delibera,   il 

Consiglio Comunale approva ad 

unanimità 

 

Posta in votazione l’immediata 

esecutività della delibera,   il Consiglio 

Comunale approva ad unanimità
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PUNTO N. 11 –  PRESA D'ATTO 
VERBALE DEI CONTROLLI 
INTERNI DEL III TRIMESTRE 
2019 - PRESA D'ATTO. 
 

PAGANELLI — SINDACO.   Passo la 
parola al Segretario. 
 
SEGRETARIO.  Anche questo è un 
adempimento che conosciamo e conoscete 
bene perché il nostro regolamento sui controlli 
interni che è esecutivo degli artt. 147 bis e 
segg. del Testo Unico degli enti locali prevede 
una periodicità molto stringente, trimestrale, 
per il controllo successivo sugli atti a cura del 
segretario comunale. Questo controllo serve a 
verificare che i responsabili nell’adozione dei 
loro atti e nella stesura stipula, oltre alle 
determinazioni di altri atti che normalmente il 
segretario comunale non può visionare 
preliminarmente, quindi ad esempio nel caso 
odierno sono stati sottoposti a controllo anche 
le concessioni di loculi cimiteriali che ha 
stipulato l’Ufficio Tecnico nel trimestre di 
riferimento. Serve a garantire che il segretario 
possa verificare la regolarità amministrativa di 
questi atti quindi la legittimità di questi atti. È 
previsto un controllo successivo trimestrale dal 
nostro regolamento. Il trimestre di riferimento 
è quello che va dal 1° luglio 2019 al 30 
settembre 2019. È effettuato il sorteggio a 
campione degli atti tramite la procedura messa 
a disposizione dal nostro sistema gestionale, la 
Halley Informatica. Il verbale è stato redatto il 
17/12, il controllo ha dato un esito positivo, ho 
verificato sia le deliberazioni che le 

determinazioni che sono state sorteggiate ha 
avuto un affidamento dal sistema ed in più ho 
verificato le scritture private non autenticate 
che sono quelle, diciamo, un campione sulle 
tre stipulate per le concessioni cimiteriali dal 
responsabile dell’area tecnica, ne ho verificata 
una. Invece il controllo non è stato effettuato 
sugli atti stipulati in forma pubblica 
amministrativa, in questo periodo di 
riferimento abbiamo in modo particolare 
stipulato il contratto per la costruzione dei 
loculi cimiteriali di Ca’ Gallo ed abbiamo 
anche stipulato il contratto per la nuova scuola 
dell’infanzia. Abbiamo fatto due bei rogiti 
molto importanti per l’ente, però si svolgono di 
per sé davanti a me come ufficiale rogante e 
quindi non sono stati inclusi in questo rapporto 
perché, avendoli rogati io stessa, li ho 
ovviamente visionati preliminarmente quindi 
il controllo sarebbe stato ridondante perché è 
stato già fatto preliminarmente. È inutile dirvi 
che i responsabili sono attenti, devo dire. C'è 
anche una buona qualità redazionale degli atti 
anche se io preciso di ricordare alcune cose ma 
loro sono abbastanza pignoli e precisi nel fare 
molto puntualmente il loro lavoro, quindi non 
c'è nessun problema particolare. 
 
PAGANELLI — SINDACO.  Grazie, questa 
è una presa di atto, senza votazione. Abbiamo 
corso ma siamo arrivati in fondo, 
approfittiamo per farci gli auguri di Buon 
Natale, buone feste a tutti. 
 
SEGRETARIO. Auguri Buon Natale e buon 
Anno.

 
  

 


